



La Universidad acoge hoy y mañana un seminario de la OTAN sobre radares

El grupo Bisite (Biomedicina, Sistemas Informáticos Inteligentes y Tecnología Educativa) de la Universidad de Salamanca organiza hoy y mañana un seminario de la OTAN sobre radares. Asistirá al encuentro el adjunto al subdirector general de Tecnología e Innovación del Ministerio de Defensa para la cooperación internacional en I+D, Tomás Martínez. También acudirán cinco de los científicos más prestigiosos a nivel internacional.